

国労は、「五七・一一ダイ改」をめぐる合理化攻撃で国鉄当局が「協定を全部見直さねばならない」との自民党方針に基き、産報的協定文書を提示したことから決裂し、非協力闘争に突入した。

一方、動労「本部」革マルは、鉄労・全施労と妥結し、総評の国労支援に抗議し、「国労のストはメンツだけの闘争」などと圧殺策動を行い、松崎は、上越新幹線の一一番列車はどんなことをしても動かすと当局に約束したのである。

「五七・一一ダイ改」闘争は、十四日、七時三十分に妥結したが、当局への激しい怒りを込めた国鉄労働者の反撃の端緒を切り拓いた。

全ての労働者の共同の闘いとして、
労働者の敵＝動労革マルの粉碎一掃を！

「五七・一一」ではっきりしたことは、第一に四組合共闘が完全に破産し、国労の中で、動労「本部」革マルの裏切り弾劾・糾弾闘争が大衆的規模で開始されたということである。動労を牛耳り、太田労政のフトコロに入り延命を策す革マルをたたきつぶさぬ限り、国鉄労働者の権利を守る闘いの前進がないことが40万国鉄労働者全体の避けて通ることのできない絶対的課題としてつきつけられたということである。

これは、動労千葉が孤立を余儀なくされつつも、原則を守る闘い、八一・三を聞い、「革マルは敵の先兵であり、たたきつぶさぬ限り勝利はない」と訴えてきたことが、今や国鉄労働者の中に結実されつつある。

当然にも動労「本部」内で、多くの問題が起きている。

仙台では、年休闘争という当り前のことを行って「暴力的行為があった」として解雇された。

ところが中央委員会では、「情勢がわかつてない」「統制処分に値する行為だ」、「仙台地本の指導が悪い」と自己批判を要求した。(「千葉地本」土屋栄は「千葉の二の舞をふまぬよう、仙台にも断固たる措置をとれ」と発言)

また、鹿児島では、革マルが大会を流会においこみ、書記長を要求する事態が起きている。

動労内のキ裂の深まりと、国労による弾劾攻勢の開始こそ、「動労大改革」への今一つの情勢の煮つまりを示している。大胆に決起するときだ。

仲裁・人労凍結打破／ 超反動中曾根内閣打倒を

当面する闘いの第一は、仲裁・人労凍結打破し、また日経連は来年の民間賃金をおさえる発言をし、総じて労働者の賃金を抑制する攻勢に入ってきた。

中曾根は「仲裁は実施する」但し、「年末・年度末手当を含めセットで考える」とし、仲裁実施七五〇億円を年末・年度末でカットしようとしている。仲裁問題で差別・分断を許さず、総評半日ストを動労千葉の総力で闘おう。

検修大合理化を阻止しよう

当面する闘いの第二は、検修下回りを中心とする検修合理化反対の闘いと、内達一号改悪反対の闘いである。

「五七・一一」につづき、検修・施設・電気の中央三事業を年内におしこみ、五九年二月ごろに「大ダイ改」と称する大合理化をやろうとしている。

貨物を拠点間直行以外廃止し、全国の操車場を廃止し、そこで生み出される要員でやっていこうとするものだ。検査・検修分科を中心に全分科会員が年休一日をとり、局におしかけ、非協力闘争を配置しておしこんでいこう。

中江選挙闘争に必勝しよう

当面する闘いの第三は、中江選挙闘争である。動労千葉の闘いを地域に拡大し、市民運動をつくりあげるものとして、中江選挙を位置付けよう。

第一次行動で市民の会をつくり「反戦・反核を闘い、改憲を許さない」訴えは、八千名の署名を獲得する大成果をかちとり、展望を切り拓いた。これを固め、そこを基盤に、地域に支持層をつくりあげよう。労働者の眞の共闘をつくりあげる絶好のチャンスだ。

三里塚一国鉄決戦勝利、 激動の4ヶ月をたたかいぬこう

動労革マルのように後退するのではなく、根をはった労働組合をつくりあげよう。

そして動労「千葉地本」を解体し、動労大改革に積極的にのり出そう。さらに、国労内で動労千葉の闘いに共鳴し、首都圏の闘いをけん引している人達との共闘連帯を強めていきたい。

世の中の動きは、鮮明となつた。動労千葉の「三里塚」「反合」路線はますます輝きを増し、力を發揮する時代に入ったのだ。

「奪われたものは、いつか必ずとり返してやる」という気持で、当面の取組みとして、秋年闘争を突破口に、中江選挙をやり抜き、来春闘にむかう激動の4ヶ月を三里塚一国鉄決戦の壮大な階級的衝突として、大胆に、意氣高く闘いぬいていこう。